

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Johann Adam Schneider.

Schneider, Johann Adam

Halle (Saale), 13.02.1712

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-210820](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-210820)

Joh: Adamg Schneider, Ebrer
 burgensis Palatinus natus sum
 ad 1692 d. 2 Nov: a Patre Andrea
 Schneider victore, matre vero An-
 na Christiana Elauin. Hi p ordine
 et, adhuc in vivis, parentes, a prima
 etate fundamenta Christianismi
 poni curarunt. Post hac autem
 Fatum Divinum, animum meum
 studio inclinavit, quae etiam non
 tantum, Bono cum Deo, aggressus, sed
 etiam in is, per Dei gratiam, usq;
 huc progressus sum. Et, ut ad altiora
 pertingere q deam, Ludovicianam
 hanc Academiam, ad. nimirum 1710
 d. 6 Jul: peti. Statim in numerum
 civium Academicorum, a V. D. Stal-
 tum temporis Rectore magnif: et qd
 gratis, receptus. Destitutus, odnei,
 omnibus prospiciis, statim in Or-
 phanotropheo, per aliquod tempo-
 ris spatium, non s, quae vult
 ha ordinaria, usus. Donec tandem Dei
 gratia ac beneficio Summe Vener: Domini
 Prof: Franckij, ad mensam ordinariam
 receptus, quae etiam in hunc usq; diem
 fruor. Hoc itaq; Beneficium, quon-
 tum mecum est, gratissimè agnosco ani-
 mo. Deo itaq; T. O. M. pro hac omnib;
 gratias ago, quon possum, maximas.

Adam Stale Mogd.
 d. 13 Feb: 1712.